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Protokoll der 12. Sitzung des 

Jugendparlaments Osnabrück  

Am Montag den 6. Oktober 2014 um 18.00 Uhr im Kleinen 

Saal im Haus der Jugend 

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung durch den Vorstand, Vorstellung der neuen Mitglieder, Gäste und der Presse 

2. Genehmigung Protokoll der vorherigen Sitzung 

3. Feststellung, 

� ob ordnungsgemäß eingeladen wurde,  

� ob das Jugendparlament beschlussfähig ist 

4. Jugendkulturtage 

5. Kommunikation 

6. Berichterstattung Ausschüsse 

� Schule 

o Stand der Fragebogen-Aktion 
o Protestaktion 

o Schüler-Firmen – und AGs auszeichnen 

� StaU 

o Skatepark: NOZ-Artikel 

o Bürgerticket: NOZ-Artikel 

o Aktualisierung Radverkehrsplan 

� Kultur 

o Kriterien zur Beurteilung der Ausstattung der Jugendzentren 

o Rückmeldung aus Haste 
o weitere Ortsbegehungen 

� Sport 

o Fare 

o Schüler-Firmen – und AGs auszeichnen 

� AG Öffentlichkeitsarbeit 

o Rollup 

o Aufkleber 

o Jugendkulturtage 

7. Berichterstattung des Vorstandes 

� Artikel zu 1jährigem Bestehen des Jugendparlaments 
� Laptop 

� Fotos 

� Ratssitzungen 

� Bundes-/Landtag 

� Tagungspauschale 

� Ausschuss-Treffen öffnen 

8. Verschiedenes 

� Grillen 

 

TOP 1  

Begrüßung durch den Vorstand 
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TOP 2 

Genehmigung des Protokolls der 11. Sitzung nicht möglich.  

 

TOP 3 

Das Jugendparlament ist nicht beschlussfähig, da nur 15 Mitglieder anwesend sind. 

 

TOP 4 

Die Mitglieder des Jugendparlaments kommen nach einer Diskussionsrunde zu dem Entschluss, für 

die Jugendkulturtage folgende Utensilien zu verwenden: eine Box für Ideenvorschläge, eine 

Stellwand mit Fotos und Zeitungsartikeln über das JuPa, einen Laptop, um Videos zu zeigen, einen 

Tisch, Stühle, Kugelschreiber und Süßigkeiten.  

 

TOP 5 

Die Inhalte der Homepage und des Blogs des JuPas sollen zukünftig zusammengelegt werden. Es 

sollen Chatmöglichkeiten für die Mitglieder, ein eigenes Konto und ein interner Bereich geschaffen 
werden.  

 

TOP 6 

Berichterstattung der Ausschüsse 

� Ausschuss Schule: Die Umfrage zum Thema Busfahrkarten wurde an fünf Schulen 

durchgeführt. Außerdem wurde vorgeschlagen, dass Arbeitsgemeinschaften von Schulen sich 

bei dem JuPa mit Nachweis ihrer Tätigkeiten melden können und ein Preis an die AGs mit 

dem meisten Engagement überreicht wird. Wer die Jury zur Festlegung dieser Rangliste 

bildet, ist noch nicht beschlossen worden.  

� Ausschuss Kultur: Bei dem Jugendtreff in Haste ist ein Ganzkörpergerät mit positiver 

Rückmeldung angekommen.  

 

TOP 7 

Berichterstattung des Vorstandes 

1) Der Artikel über das einjährige Bestehen des JuPas soll für die NOZ verfasst werden.  

2) Dass ein Laptop gekauft werden soll, war vorher schon beschlossen und wurde nun noch 

einmal bestätigt.  

3) Das Geld, welches für die Fotos ausgegeben wurde, die das JuPa nicht erhalten hat, wird 

zurück erstattet. Für neue Fotos stehen die folgenden drei Angebote zur Verfügung:  

- eins von ca. 200 Euro 

- eins von ca. 350 Euro 

- ein Fotostudio  für ca. 825 Euro 
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4) Der Vorstandsvorsitzende Max Assmann hat den 

Oberbürgermeister einen Tag lang begleitet und 

Einblick in seine Tätigkeit bekommen. Auch das 

Jugendparlament ist eingeladen, sich die Sitzung des 

Stadtrates anzusehen.  

5) Um an einer Sitzung des Land- oder Bundestags teilzunehmen, möchte dass JuPa an einer 

Bürgerreise teilnehmen. Um diese Reise wahrzunehmen ist möglicherweise eine Bewerbung 

notwendig. Ein Votum, ob das JuPa sich für eine solche Bürgerreise bewerben soll, hat 

folgendes Ergebnis gebracht: 15 Stimmen dafür, keine dagegen, keine Enthaltungen.  

6) Es steht in der Diskussion, ob eine Tagungspauschale im JuPa eingeführt werden soll. Das 

würde bedeuten, dass jedes bei der Sitzung anwesende Mitglied des JuPas eine Pauschale 

bekommt. Der Betrag soll eine angemessene Höhe betragen, um beispielsweise die 

Busfahrkosten zu decken. 

7) Ein Votum, ob jedes Mitglied des JuPas bei den Ausschusssitzungen mitdiskutieren kann (um 

beispielsweise die Personenzahl der Ausschusstreffen zu erhöhen), hat zu folgendem 

Ergebnis geführt: 12 Stimmen dafür, 2 dagegen, 1 Enthaltung. 

TOP 8 

Um einen Termin für das Grillen zu finden, hat der Internetbeauftragte Paul Schneiderle angeboten, 

eine Doodle- Umfrage an alle Mitglieder zu verschicken.  
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